



PARTICULAR
04 ABR 2011
ENTRADA
N.º 59

M NISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES
Y DE COOPERACIÓN

EMBAJADA DE ESPAÑA (SANTA SEDE)

FAX RESERVADO

FAX REMITENTE: 06-679 85 72	EMBAJADA EN ROMA (SANTA SEDE)	
NÚMERO:	Autor: FVV/MA	Fecha: 16/03/11
Unidad: SANTA SEDE	Asunto:	
DESTINATARIO: Para conocimiento exclusivo del Excmo. Sr. D. José Bono. Presidente del Congreso de los Diputados		
NOTA IMPORTANTE: ESTE FAX CONSTA DE 4 PÁGINAS, INCLUIDA LA PORTADA		

Querido Pepe:

Ayer habló conmigo Manolo Aguilar y me pidió que a la mayor urgencia te enviara en forma de carta toda una serie de razones que sirvan de apoyo para las gestiones que estás haciendo con el Presidente en el tema del Defensor del Pueblo. Te adjunto por tanto estas tres páginas que pienso condensan las motivaciones más importantes, incluyendo al final la preocupación por la estrechez del margen de tiempo existente ya que estamos en puertas de las elecciones municipales.

Una vez más y no se como expresarlo de manera rotunda te transmito mi reconocimiento por tu preocupación y tu inestimable ayuda. Estoy convencido que si el Presidente quiere se puede llevar a cabo la propuesta con carácter inmediato.

Recibe un abrazo,

Francisco Vázquez y Vázquez
EMBAJADOR DE ESPAÑA CERCA
DE LA SANTA SEDE

04/04/2011



En Roma a 16 de Marzo de 2011

El Embajador de España
cerca de la Santa Sede

A la atención del Excmo. Sr.
Don José Bono
MADRID

Querido Pepe: Ayer día 15 me han sido comunicado el Placet del Vaticano al nombramiento de la nueva Embajadora, poniéndose en marcha el procedimiento de mi cese, que clado el trato que últimamente estoy recibiendo, me imagino que se acelerará lo máximo, impidiéndome estar incluso en la beatificación de Juan Pablo II el próximo uno de Mayo, ya que la sesión de Exteriores es literalmente echarme y ni siquiera me han dejado cubrir el viaje del Papa a Madrid en Agosto, que hubiera sido lo normal.

Paradójicamente de todos los Embajadores soy el único al que se cesa. Estella sigue en Buenos Aires, Cortizo va de Delegado del Gobierno a Galicia, Narbona sigue en París, Planas va a Bruselas y Clos a Nemia con la ONU. El único cesado soy yo y anunciado a los cuatro vientos, incluso cometiendo la incorrección de anunciarlo antes de la concesión del placet.

Lo incomprensible para mí, es que DE TODOS LOS EMBAJADORES POLÍTICOS, soy el único al que el propio Presidente personalmente le pide que acepte ser Embajador renunciando a sus cargos, en mi caso al Alcalde y al Presidente de la FEMP. No se me nombra para recompenzármelos servicios prestados o para buscarme una compensación, sino que tengo que dimitir de mis cargos, con el desgarro emocional que me representa dejar la Alcaldía. Y acepto por disciplina porque se me dice que soy necesario para el cargo y también acepto por lealtad al Presidente, como hice cuando también mi sidio que aceptara ser Presidente de la FEMP.

Nº ENTRADA	Nº SALIDA
	6228

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARIA PRESIDENCIA
07 ABR. 2011



El Embajador de España
cerca de la Santa Sede

Después de cinco años en los que Tírios y Troyanos reconocen y ensalzan mi trabajo, habiendo logrado un nivel de relaciones con la Iglesia Española y con el Vaticano como nunca habían existido anteriormente, no solo se me cesa, sino que se me dice QUE MI PARTIDO ME VETA PARA SER DEFENSOR DEL PUEBLO, ¡POR MI CONDICIÓN DE CATÓLICO! al oponerse el sector de las orujeras hostiles a mi postura en defensa al derecho a la vida. Se añade que algunos sectores nacionalistas se oponen también por mi defensa de la España Constitucional.

De esta manera SE ME VETA censurandome sectariamente por los mismos principios que tenía cuando el Partido me elegía para ser candidato a Alcalde, a Diputado, a Senador o el Presidente personalmente mi fielín qui fuera Presidente de la FEMP o Embajador. Por lo tanto, hasta ahora llevé para representar al Partido, e incluso se me autorizaba a votar en conciencia, situación que incomprensiblemente se me niega ahora vetandome y PREFIRIENDO QUE CONTINUE ME VIEJA ALVOR RETIENDO UNA MILITANTE DEL PP, antes como DEFENSORA DEL PUEBLO UNA MILITANTE DEL PP, antes de que sea, quien como yo, desde hace 36 años ha militado y representado al Partido con una historia personal de prestigio y triunfos, reconocidos por propios y extraños y avalado por los resultados electORALES logrados.

Lo MAS GRAVE es que el PP acepta mi candidatura y así me lo manifiesta. El Presidente y Blanco me transmiten su apoyo. Se anuncia en los medios de comunicación, con el correspondiente desgaste de mi persona. Y únicamente escuchos que mi partido me veta por mis convicciones y ademas me cesa de una forma poco caballerosa.

Es lógico que mi estado de ánimo sea de profundo descorriente y de gran dolor personal



El Embajador de España
cerca de la Santa Sede

Quicidivás conmigo que es una situación
infista e inmerecida, MAXIME CUANDO DESDE
HACE VARIOS MESES SOY EL UNICO CANDIDATO QUE
SE BARAJA, SIN OTRA ALTERNATIVA, E INCLUSO
ACEPTADO POR LA OPOSICIÓN, por lo que resulta
muy difícil de explicar el porque mi propio
partido no me acepta, máxima cuando la
razón es que se reclama ^{por} mi condición de católico.

Creo que estamos EN EL LÍMITE DE TIEMPO,
o se arregla ahora, o con las elecciones del año,
verano y presupuestos, no habrá posibilidad
de solventarlo en lo que resta de legislatura y
sería paradójico que fueran el PSOE el que no
apoyara al único candidato existente, en la falta de
su partido, preferiendo la continuidad de una
SITUACIÓN DE INTERINIDAD que favorece a un militante
del PP, situación agravada por el hecho de que el
propio PP, por boca de Díaz, acepta al candidato
del PSOE.

Tu apoyaré tu apoyo e interveres.
Un abrazo

Mario Vargas